

Ahora que estás viniendo a la iglesia, es muy importante que aprendas a vivir esta nueva vida y sacarle todo el provecho que te sea posible. De tal manera, que de aquí en adelante puedas vivir la vida con todas las bendiciones de Dios.

La vida cristiana, es un estilo de vida lleno de la sabiduría de Dios y lleno de todas sus bendiciones. Es un estilo de vida que te CATAPULTA hacia un sinfín de LOGROS, CONQUISTAS, ÉXITOS, BENDICIONES Y SATISFACCIONES.

POR ESO ES MUY IMPORTANTE QUE SIGAS ESTOS 4 PASOS:

1.

NO FALTES A LOS SERVICIOS.



Hebreos 10:25 (BAD) No dejemos de congregarnos, como acostumbramos hacerlo algunos, sino animémonos unos a otros, y con mayor razón ahora que vemos que aquel día se acerca

La palabra de Dios nos enseña que es muy importante que empieces a asistir a todos los servicios en la iglesia desde tus inicios en Cristo, porque lo que sucede en los servicios, no sucede en ninguna otra parte. Es en los servicios de la iglesia donde:

1. Se está manifestando la misma presencia de Dios. Allí suceden todo tipo de milagros: desde sanidades, liberaciones, fortaleza y más.

2. En los servicios de la iglesia, te vas llenando de la sabiduría de Dios, a través de las predicaciones y de los estudios dominicales.

3. En los servicios de la iglesia, te vas llenando de fortaleza a través del compañerismo continuo con los demás cristianos.

Lo que sucede en los servicios de la iglesia, no sucede en ningún otro lugar geográfico.

Por eso, el mismo rey David declaró las siguientes palabras:

Salmo 27:4 Una cosa he demandado a Jehová, ésta buscaré; Que esté Yo en la casa de Jehová todos los días de mi vida, Para contemplar la hermosura de Jehová, y para inquirir en su templo.

Salmo 84:10 Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos. Escogería antes estar a la puerta de la casa de mi Dios, Que habitar en las moradas de maldad.

David era el rey o presidente de una de las naciones más poderosas de su tiempo, seguramente era un hombre muy ocupado; pero para él, el estar continuamente en el templo, era una de sus más grandes prioridades de la vida. Esta es la primera enseñanza que te damos en la iglesia:

No faltes a los servicios.

2.

EMPIEZA A ORAR TODOS LOS DÍAS.



1 Tesalonicenses 5:17 (DHH) Orad en todo momento.

Orar es hablar directamente con Dios, el Creador del universo. Seguramente traes contigo todo un mundo de necesidades, problemas, dudas, sueños, etc. Muchas de estas cosas, solamente Dios con sus milagros lo resolverán. Debes aprender muy pronto a pasar tiempo en oración con Dios todos los días; porque en la oración encontrarás la gran fuente de milagros, maravillas; la gran fuente de paz, fortaleza, gozo y mucho más.

Hay problemas, necesidades y sueños, que no podrás resolver con tus propias fuerzas y necesitarás la ayuda de Dios, esa ayuda que viene a través de la oración.

Por eso, una de las primeras enseñanzas que debes aprender como un nuevo creyente es esta:

Empieza a orar todos los días.

3.

EMPIEZA A LEER Y A ESTUDIAR TU BIBLIA



2 Timoteo 3:15-17 15 Y que desde la niñez has sabido las Sagradas Escrituras, las cuales te pueden hacer sabio para la salvación por la fe que es en Cristo Jesús.

16 Toda la Escritura es inspirada por Dios, y útil para enseñar, para redargüir, para corregir, para instruir en justicia, 17 a fin de que el hombre de Dios sea perfecto, enteramente preparado para toda buena obra.

La Biblia es la Palabra de Dios. En ella, están todas las instrucciones de Dios, para que cada ser humano viva toda una vida llena de LOGROS, VICTORIAS, ÉXITOS, BENDICIONES Y SATISFACCIONES.

En el estudio personal de la Biblia, empiezas a recibir la más alta sabiduría existente en el universo, la sabiduría de Dios. Esa sabiduría, te va guiando perfectamente por un camino que te va evitando muchos fracasos, y al mismo tiempo, te lleva de la mano por un camino lleno de todo tipo de éxitos, logros, bendiciones y satisfacciones.

No importa cual sea tu condición al llegar a la iglesia, al empezar a conocer y a vivir la sabiduría de la Palabra de Dios, tu vida irá mejorando siempre en todas las áreas. Por eso, una de las primeras enseñanzas que debes recibir como nuevo cristiano, es esta:

Empieza a leer y a estudiar la Biblia.

4.

COMPARTE CON OTROS LO QUE DIOS ESTA HACIENDO EN TU VIDA.



Cuando Cristo Jesús sanó y cambió la vida de un hombre, le dio una orden. Lee esta historia interesante:

Marcos 5:7-20 1 Vinieron al otro lado del mar, a la región de los gadarenos. 2 Y cuando salió él de la barca, en seguida vino a su encuentro, de los sepulcros, un hombre con un espíritu inmundo,

3 que tenía su morada en los sepulcros, y nadie podía atarle, ni aun con cadenas.

4 Porque muchas veces había sido atado con grillos y cadenas, mas las cadenas habían sido hechas pedazos por él, y desmenuzados los grillos; y nadie le podía dominar.

5 Y siempre, de día y de noche, andaba dando voces en los montes y en los sepulcros, e hiriéndose con piedras.

6 Cuando vio, pues, a Jesús de lejos, corrió, y se arrojó ante él.

7 Y clamando a gran voz, dijo: ¿Qué tienes conmigo, Jesús, Hijo del Dios Altísimo? Te conjuro por Dios que no me atormentes.

8 Porque le decía: Sal de este hombre, espíritu inmundo.

9 Y le preguntó: ¿Cómo te llamas? Y respondió diciendo: Legión me llamo; porque somos muchos.

10 Y le rogaba mucho que no los enviase fuera de aquella región.

11 Estaba allí cerca del monte un gran hato de cerdos paciendo.

12 Y le rogaron todos los demonios, diciendo: Envíanos a los cerdos para que entremos en ellos.

13 Y luego Jesús les dio permiso. Y saliendo aquellos espíritus inmundos, entraron en los cerdos, los cuales eran como dos mil; y el hato se precipitó en el mar por un despeñadero, y en el mar se ahogaron.

14 Y los que apacentaban los cerdos huyeron, y dieron aviso en la ciudad y en los campos. Y salieron a ver qué era aquello que había sucedido.

15 Vienen a Jesús, y ven al que había sido atormentado del demonio, y que había tenido la legión, sentado, vestido y en su juicio cabal; y tuvieron miedo.

16 Y les contaron los que lo habían visto, cómo le había acontecido al que había tenido el demonio, y lo de los cerdos.

17 Y comenzaron a rogarle que se fuera de sus contornos.

18 Al entrar él en la barca, el que había estado endemoniado le rogaba que le dejase estar con él.

19 Mas Jesús no se lo permitió, sino que le dijo: Vete a tu casa, a los tuyos, y cuéntales cuán grandes cosas el Señor ha hecho contigo, y cómo ha tenido misericordia de ti.

20 Y se fue, y comenzó a publicar en Decápolis cuán grandes cosas había hecho Jesús con él; y todos se maravillaban.

Es muy importante que empieces a hacer algo por los demás, y una de las mejores cosas que puedes hacer por otros, es hablarles de lo que Dios ha hecho en tu vida. Crearás en ellos una esperanza, donde ellos puedan saber que Dios también puede perdonarlos y cambiarles la vida en todos los sentidos. Por lo tanto como nuevo creyente:

Comparte con otros lo que Dios está haciendo en tu vida.

Estos son los primeros pasos de la vida nueva que has empezado: La vida cristiana. Si los sigues, poco a poco empezarás a crecer y aprender más y más. Y de aquí en adelante. (como dijo Salomón en su libro de Proverbios 4:18) tu vida será como la luz del sol, que va en aumento hasta el día que entres a la eternidad. Tu vida nunca parará de crecer con el paso del tiempo.